

# Lo Borricou, nouvelle épicerie solidaire

A LA UNE SIORAC-EN-PÉRIGORD

Publié le 08/05/2019 à 3h51 par **Bernard Malhache**.



Avec son équipe de bénévoles, Lo Borricou aidera aussi à lutter contre le gaspillage alimentaire.

*PHOTO DR*

Après Le Pétassou (1) – créé avec l'aide de la municipalité sioracoise il y a plus d'une dizaine d'années pour récupérer des textiles et en mettre à disposition de personnes qui en ont besoin -, une quarantaine de bénévoles engagés dans la solidarité autour de Dominique Casanova, retraitée belvésoise, viennent de fonder « Lo Borricou », du nom occitan d'un panier à provisions. Il s'agit d'une épicerie solidaire ouverte dans un local fourni par la mairie de Siorac, rue de Séguinou.

Ces personnes trouvaient qu'il était « indécent et inadmissible » d'envoyer à la poubelle des produits alimentaires à la limite de la date de péremption ; tout comme on peut trouver scandaleux de voir partir à la destruction des camions de fruits en surproduction. Ils ont réussi à trouver des partenaires commerciaux qui éviteront ce gâchis à l'avenir, grâce à l'épicerie solidaire.

À Lo Borricou, il faut juste venir avec des justificatifs de non-imposition. Sur place, pas de caisse enregistreuse : pour impliquer les sociétaires, ils peuvent, à hauteur de leurs moyens, laisser un « écot » symbolique.

Pratique. Ce lieu est ouvert chaque jeudi, rue Séguinou, de 14 à 19 heures. Tél. 06 98 97 35 80. E-mail : lo.bouyricou@laposte.net.

(1) Le Pétassou a aujourd'hui son siège et son local de présentation à Saint-Cyprien.